



**Superior Court of Justice**  
**Cour supérieure de justice**

**Toronto**

(Name of court)

at / situé(e) au [REDACTED]

Cou  
doss. [REDACTED]

**Form Certificate of Divorce**  
**Formul : Certificat de divorce**

**Applicant(s) / Requéran(t)e(s)**

Full legal name and address for service — street and number, municipality, postal code, telephone and fax numbers and e-mail address (if any).  
*Nom et prénom officiels et adresse aux fins de signification — numéro et rue, municipalité, code postal, numéros de téléphone et de télécopieur et adresse électronique (le cas échéant).*

Lawyer's name and address — street and number, municipality, postal code, telephone and fax numbers and e-mail address (if any).  
*Nom et adresse de l'avocat (e) — numéro et rue, municipalité, code postal, numéros de téléphone et de télécopieur et adresse électronique (le cas échéant).*

[REDACTED]

[REDACTED] Law Professional Corporation  
[REDACTED] Consumers F  
Toronto, ON, CANADA, [REDACTED]

[REDACTED] service — street and number, municipality, postal code, telephone and fax numbers and e-mail address (if any).  
*Nom et prénom officiels et adresse aux fins de signification — numéro et rue, municipalité, code postal, numéros de téléphone et de télécopieur et adresse électronique (le cas échéant).*

Lawyer's name and address — street and number, municipality, postal code, telephone and fax numbers and e-mail address (if any).  
*Nom et adresse de l'avocat (e) — numéro et rue, municipalité, code postal, numéros de téléphone et de télécopieur et adresse électronique (le cas échéant).*

[REDACTED]

[REDACTED]  
TORONTO, ON, [REDACTED]

**I CERTIFY THAT** the marriage of (full legal names of spouses)

**J'ATTESTE QUE** le mariage de (nom et prénom officiels des conjoints)

that w

on (date of marriage)

was dissolved by an order of this court made on (date of divorce order)

a été dissous par une ordonnance que ce tribunal a rendue le (date de l'ordonnance de divorce)

The divorce took effect on (date when order took effect)

Le divorce a pris effet (date de prise d'effet de l'ordonnance)

Date of signature / [REDACTED]

Signature of clerk [REDACTED]

**NOTE:** This certificate can only be issued on or after the date on which the divorce takes effect.

**REMARQUE :** Le présent certificat ne peut être délivré qu'à la date de prise d'effet du divorce ou après cette date.